

## ***Extra-Unterricht gefragt***

**Lesen Sie den Text über Extra-Unterricht und ergänzen Sie dann die Sätze mit den fehlenden Informationen. Schreiben Sie in jede Lücke nur eine Information. Beispiel für Sie.**

*Jahr für Jahr ist das Halbjahreszeugnis Beginn der Nachhilfesaison. Wenn die Noten nicht zufriedenstellend sind, greifen Eltern zum Telefon und rufen Institute für Zusatzunterricht zu Hilfe. „Kurz vor und nach der Zeugnisvergabe haben wir Hochsaison“, erzählt Susan Rodriguez, Leiterin des Nachhilfe-Institutes „Studienkreis“ in Fürstenfeldbruck. Vor allem die Mathematik ist und bleibt für viele Schüler der Hauptgrund, Nachhilfestunden zu nehmen.*

*Der „Studienkreis“ bietet den Schülern spezielle Gruppen mit maximal fünf Personen an. Bei der Zusammenstellung der Gruppen sind vor allem die Fächer ausschlaggebend. „Es wird in fachhomogenen Kleingruppen gearbeitet“, erklärt Rodriguez. Das bedeutet, dass Schüler innerhalb der 90-minütigen Nachhilfestunde dasselbe Fach üben. Die insgesamt sechs angestellten Nachhilfelehrer übernehmen jeweils eine dieser Gruppen. „Die Lehrer wechseln sich ab und üben auch individuell mit den einzelnen Schülern“, sagt die Leiterin. Zusätzlich stellt der „Studienkreis“ seit kurzer Zeit eine spezielle App für das Handy zur Verfügung. Diese App enthält neben einem Terminplaner auch eine Hausaufgaben-Soforthilfe.*

*Bei den problematischen Hausaufgaben handelt es sich vor allem um solche im Fach Mathematik. Das Schulfach ist für Nachhilfe besonders gefragt, weil in der Schule oft die Zeit nicht ausreicht, um den komplexen Stoff ausführlich zu erklären. Nicht nur Mathe lässt Schüler verzweifeln, sondern auch die erste Fremdsprache. Auch Englisch ist für die jungen Menschen zu einem echten Problem geworden. Das weiß auch die Studentin Sarah Unholzer, die Nachhilfe in dem Institut gibt. „Oft fehlt das Grundwissen, die Schüler können die Zeiten nicht bilden, wissen keine Vokabeln und können dann auch keine Texte schreiben“, erzählt sie. Die Jugendlichen kämpfen mit den immer schwieriger werdenden Aufgaben. Vielen ist das Unwissen jedoch unangenehm und sie stehen oftmals nicht dazu. Deshalb versucht die Studentin, ihren Schülern von Anfang an die Angst zu nehmen. „Ich mache ihnen klar, dass es nicht schlimm ist, Fehler zu machen, und dass Fehler genauso zum Lernprozess dazugehören“, erzählt die Nachhilfelehrerin.*

Quelle: <https://deutsches-schulportal.de/schule-im-umfeld/extra-unterricht-gefragt/>

by Judit

Mit der Halbjahreszeugnisvergabe beginnt die \_\_\_\_\_.

Viele Schüler nehmen wegen \_\_\_\_\_ Nachhilfestunden.

In den Lerngruppen vom „Studienkreis“ arbeiten nicht mehr als \_\_\_\_\_ zusammen.

Eine Gruppe übt 90 Minuten lang immer \_\_\_\_\_.

Beim „Studienkreis“ können die Schüler mit den Lehrern auch \_\_\_\_\_ üben.

Die spezielle App vom „Studienkreis“ bietet den Schülern z. B.

\_\_\_\_\_.

Neben Mathematik ist für die Schüler auch \_\_\_\_\_ problematisch.

Das Grundwissen der Schüler reicht oft nicht aus, deshalb können sie z. B.

\_\_\_\_\_.

Viele Schüler haben beim Fremdsprachenlernen Angst, \_\_\_\_\_ obwohl diese zum Lernprozess dazugehören.

